

Suites au rapport d'évaluation de la Commission

Septembre 1998

Québec, le 15 septembre 1998

Madame Jacqueline T. Giard
Directrice des études
Collège régional Champlain
1301, boulevard de Portland, C.P. 5000
Sherbrooke (Québec) J1H 5N1

Madame la Directrice,

La Commission a examiné, lors de sa réunion du 14 septembre 1998, les suites données par le Campus Lennoxville du Cégep régional Champlain à l'évaluation de son programme de DEC en Sciences humaines. Il appert que le Collège a considérablement progressé dans la refonte du programme qu'il a amorcée dès le lendemain de la visite de la Commission, en octobre 1996.

Dès ce moment, en effet, les professeurs de Sciences humaines ont entrepris de redéfinir les objectifs de leur programme, en tenant compte autant de l'énoncé de mission du Collège que des objectifs définis par la Ministre, et d'en tirer une séquence d'activités pédagogiques ordonnée, cohérente et propre à atteindre les objectifs redéfinis.

Ils ont adopté une série de mesures destinées à favoriser une meilleure emprise sur la pertinence des activités pédagogiques, des plans de cours et des instruments d'évaluation, et à permettre de mieux suivre les cheminements et les résultats des étudiants. Afin de faciliter toute la démarche, les projets de perfectionnement des professeurs du programme ont porté sur l'acquisition de compétences en matière d'évaluation et ont été favorisés dans toute la mesure du possible. Afin de rendre les communications plus efficaces, la Direction du Collège a été invitée à participer aux instances chargées de gérer le programme (*Program Steering Committee* et *Program Assembly*).

La Commission comprend que cette refonte sera mise à l'épreuve au cours des deux prochaines années au terme desquelles le programme sera évalué de nouveau, comme il avait été demandé. Les mesures prises constituent déjà une réaction adéquate aux constats issus de l'évaluation.

Le président,

Jacques L'Écuyer